

お お と り 通 信

ホームページは http://www.hachinohe.ed.jp/tonan_e/
 ブログは <https://nblog.hachinohe.ed.jp/tonanc/>

ようやく子どもたちが学校に戻りました！

校長 鈴木規夫

青森県の緊急事態宣言も解除され、八戸市では5月31日までを「要注意月間」としながらも、教育活動が再開されました。3月3日から始まった臨時休業期間は、66日間でした。保護者の皆さまも子どもたちも大変だったことと思いますが、おかげさまをもちまして、5月7日、ようやく子どもたちが無事に学校に戻ってきました。ご協力ありがとうございました。

6月からは、先日お知らせしたとおり、感染防止を最優先としながら、1時間の授業時間を45分にもどして教育活動を進めてまいります。学習の進捗状況については、どの学年も未履修だった学習が終わり、それぞれ進級した学年の学習に入っています。今後、長期間にわたる臨時休業が無ければ学校行事等の精選と見直しを実施しながら進めることで、授業時数は確保される見込みとなっています。

さて、子どもたちですが、欠席も非常に少なく登校してきています。しかし、臨時休業が長く続いたためか、少し元気がないように感じます。そこで、函南小学校では、今月から6月30日までの期間、あいさつをいつも以上に積極的に取り組むことにしました。あいさつから、元気を取り戻していきたいと思います。そこで、次のように全校で意識して取り組むことにしました。

あいさつの あ 「明るく」
 あいさつの い 「いつでも」
 あいさつの さ 「さきに」
 あいさつの つ 「つづけて」 です。



特に目新しい取り組みではありませんが、今の子どもたちには必要なことと考えます。ご家庭でもあいさつを意識していただき、学校とご家庭と一緒に取り組むことで、子どもたちの元気を復活させていきたいと思ひます。ご協力よろしくお願ひします。また、子どもたちのことで気になることがありましたら、ご相談ください。

6年生、頑張りました！



5月中は、清掃活動はなしになっていましたが、その間、6年生に廊下・階段・トイレの簡単清掃をお願いしました。少し残ったの活動でしたが、6年生は、みんなのために積極的に働き、丁寧に清掃活動を行って、学校をきれいにしました。最高学年としての自覚が感じられ、とても嬉しく思いました。6年生にとっては、今まで経験したことのない一年になりますが、この調子で活躍して欲しいと思ひます。

大島教諭 無事に出産

たいへん嬉しいお知らせです。昨年、11月から出産のため学校を休んでいた大島教諭ですが、4月25日に無事ご出産されました。なんと、双子さんです。現在は、もう退院され産後休暇に入っています。ご報告が遅れ、申し訳ございませんでした。産後休暇後、育児休業に入る予定です。なお、引き続き代替講師として前田先生が、勤務します。



〈6月の生活・保健目標〉

- 雨の日の過ごし方を工夫しよう
- むし歯の予防に努めよう

5月の活動を振り返って

5月10日 お父さん委員会による校庭樹木の剪定。OBも含めたくさんのお父さんが参加してくださいました。



5月12日 地震想定避難訓練を行いました。命を守る教育については最優先で取り組みます。真剣な表情で避難していました。



通信票についてお知らせ

本校では、例年、学期毎に通信票を作成し、学校での学習や生活の様子をお知らせしてまいりました。今年度もそのように計画しておりました。しかし、臨時休業が長く続き、授業時数の確保が必要なことそれに伴い評価の時間が取りにくいこともあり、今年度は、9月と3月の2回通信票をお渡しすることになりました。7月に予定していた3回の5時間授業もなしとして、平常どおりの学習とします。ただし、今後の新型コロナウイルス感染状況により変更することも考えられます。

今年度から新しい内容で学習が始まり、特に、学習の欄の評価について大きく変更になりました。通信票の内容の変更点等詳しいことは、後日お知らせいたします。



日	曜	行事
1	月	読書週間
2	火	4～6年6時間授業
3	水	全校朝会
4	木	A L T 来校
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	A L T 来校
9	火	委員会活動
10	水	学校納入金引落日
11	木	A L T 来校
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	A L T 来校
16	火	委員会活動
17	水	
18	木	A L T 来校
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	A L T 来校
23	火	防犯教室 4～6年6時間授業
24	水	スクールカウンセラー来校
25	木	A L T 来校
26	金	参観日
27	土	
28	日	
29	月	A L T 来校
30	火	教育指導課・センター訪問

手づくり弁当の日中止

6月1日に予定されていた「手づくり弁当の日」は中止になりました。この日は、全学年「給食あり」になります。

みなさんが楽しみにしている神明宮茅の輪祭が中止になったというお知らせがありました。